

Erfolgreiche Böllianerinnen beim Zeichenwettbewerb des Landkreises

Am Montag, dem 12. Juni, wurden Kinder und Jugendliche unseres Landkreises mit großzügigen Gutscheinen geehrt, die beim Zeichen- und Malwettbewerb „Mein Lieblingsort im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt“ von einer Jury als Gewinner prämiert wurden.



Unser Böll hat mit den Erst- und Zweitplatzierten Schülerinnen Elise Scherf 5c (1. Reihe, 2. v.l.) Romy Fischer 5c (1. Reihe, 3. v. l.) und Madeline Scholz 8a (daneben) guten Grund herzlich zu gratulieren!

Ab 27. Juli werden alle prämierten Bilder im LRA zu sehen sein, und das bis über die Sommerferienzeit hinaus.

Foto /Text Steffi Schramm